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令和 5 年度 第 5 回 第 1 部会（賑わい創出／交流人口／都市機能） 会議概要 

日 時 令和 5 年 10 月 20 日（金）午後 3 時〜 
会 場 中央区役所 5 階 対策室 1 

出席委員 
上之⼭委員、野澤委員、樋⼝委員、鈴⽊委員、⻑⾕川委員、⽥中(晴)委員、 
松川委員、若⽊委員 

欠席委員 ― 
関 係 課 ＜建設課＞畠中係⻑ 
事 務 局 ＜地域課＞荒井係⻑、伊藤副主査、川崎主事 

 

議 題 （１）次年度の特色ある区づくり予算「区役所企画事業」について 

会議内容 
及び 

決定事項等 

◯誰でも 2km ストリート(建設課) 
 ＜委員からの主な意見＞ 
 ・点字・誘導ブロックは車椅子利用者等には通行のバリアとなることもあるた

め、視覚以外の障がいがある方へも配慮してほしい 
  →福祉関係部署とも連携しながら、幅の広い歩道を中心に点字・誘導ブロッ

クを整備する等、様々な方に対応できるよう整備を進めていく予定 
 ・歩道をフラット化してほしい（斜めになり、段差が生じているところがある） 
  →引き続き、整備箇所の検討を進めながら取り組んでいきたい 

議 題 （２）「にいがた 2km」について 

会議内容 
及び 

決定事項等 

◯関連資料を読んだ感想や、施策に対する課題についてフリートーク形式で共有・
意見交換を行いました。 

＜委員からの主な意見＞ 
・取り組んでいる分野が広すぎる、何をメインにしているのかわかりにくい 
・交通についての記載がなく、交通とまちづくりが分断されている 
・メインとなる柱を掲げて、それを深堀りすることが大切 
・観光都市としての意識が低い 
・一過性のイベントものが多いと感じた。継続的に人を呼び込む方法を検討す

べき 
 
上記の意見を踏まえ、当初予定していた「にいがた 2km +PLUS」というテー 

マを変更し、扱うエリアを「古町」にしぼり、人を継続的に呼び込むために何を
すべきか、今存在するコンテンツをどう活かすか等について、公共交通の問題も
絡めながら、検討を進めていくこととしました。 
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